

# 540 000 pour les salariés

L'Est Républicain ~ Avril 2013

## **Economie** Chez Gris Découpage **540.000 euros pour les salariés**

**Pont-à-Mousson.** « On a eu des meilleurs crus. Il va falloir relancer la machine », a expliqué hier d'entrée de jeu, Francis Gris, le PDG de l'entreprise de Lesménils spécialisée dans la fabrication de rondelles et de pièces de boîte de vitesse à destination de l'automobile et de l'agriculture. 2012, aura donc été close, avec une progression de 0,5 %. « Là, où nos concurrents dans la profession, sont entre moins 5 % et moins 15 % », tempère tout de même, le patron de Gris Découpages.

Une pointe de fierté dans le discours, il livre volontiers sa recette du succès. « Les grands facteurs clés, sont la compétitivité (les clients, seuls le prix les intéressent), et la qualité (nous avons la plus grosse capacité de tri en Europe) ». Ainsi sur les 450 millions de pièces produites en 2012 à Lesménils, seules 200 auraient été relancées comme défectueuses. Pour autant, il faudrait pousser plus loin, le souci de la perfection.

« La typologie des pièces a changé. Elles sont plus techniques ». Les nouveaux clients plus exigeants. À l'instar des trois marchés dégagés par le rachat de la filiale Gut en Allemagne (50 employés), au rang desquels figure Daimler-Benz. « On a des tolérances de 5 microns sur ces pièces-là », appuie

Francis Gris, conscient que son entreprise est à un tournant de son histoire.

Ainsi, pour la première fois en 2012, les résultats ont été moins bons. Certes. L'explication ? Les amortissements réalisés par la société. « Depuis 2010, nous avons investi 15 millions d'euros et réalisé 25 millions de chiffre d'affaires ». En 2012, plombé par la crise et les remboursements d'emprunts, le résultat net a donc chuté de 27 %. Pas de quoi empêcher l'entreprise d'embaucher 7 personnes, et surtout distribuer 540.000 euros de participation à ses 105 salariés.

Pour 2013, Gris découpage table déjà sur 15 % de chiffre d'affaires en sus. « Sur les trois premiers mois, nous en sommes à plus 3 %. Et des grosses affaires vont venir avec la nouvelle presse ». Arrivé, il y a quelques semaines, le nouvel outil devrait être prochainement mis en service. Déjà, grâce à lui, trois gros contrats ont été signés : dont un de 1,4 million d'euros avec Renault, et un autre avec Daimler-Benz. Voilà qui permet à Francis Gris de rêver à plus long terme. En 2014, il mise déjà sur une progression de l'ordre de 5 points.

« On est dans une très bonne situation et je m'en félicite », a-t-il conclu.

**Emmanuel VACCARO**



■ Même si l'année 2012 ne reste pas gravée dans les annales, les 105 employés de Gris Découpage et sa filiale Stampeo se partageront 540.000 euros de participation.